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П р а з д н и к у

О к т я б р я
«Выполним и яти лет* 

ннй план к 7 ноября 
1970 года!* Лозунг 
этот, вывешенный у 
проходной Новоѵткин* 
ского завода «Искра», 
виден издалека. Он еже* 
дневно напоминал тру* 
женикам предприятия о 
принятых ими высо
ких о б я з а т е л ь с т в  
вах. А сегодня рабочие, 
проходя мимо лозунга, 
нередко кивают в его 
сторону: устарел, мол, 
пора новый вывесить. 
Причина тому убеди
тельная: пятилетний
план по объему произ« 
водства коллектив «Ис
кры* выполнил еше и 
27 сентября, когда он 
отмечал свой праздник 
—  День машинострои
теля.

У советских людей 
стало славной традици
ей —  отмечать знаме
нательные даты трудо
выми подарками. А ны
нешний, завершающий 
год пятилетки особен
ный —-  юбилейный. Сто
летие со дня рождения 
В. И. Ленина машино
строители «Искры* от
метили досрочным вы
полнением пятилетнего 
плана по росту произ
водительности труда. И 
вот новый успех.

Горячий отклик нахо
дят у  иовоуткинцев 
Призывы ЦК КПСС к 
53-й годовщине Вели
кой Октябрьской социа
листической революции. 
Немало на предприя
тии сделано по повыше
нию производительности 
труда, по внедрению в 
производство достиже
ний науки и техники. 

Здесь впервые в элек
тромашиностроительной 

отрасли внедрена про
питка катушек лаком  
МЛ-92 с последующей - 
сушкой их в индукци
онных котлах с авто
матическим регулирова
нием температуры. Так
ж е впервые в отрасли 
осваивается лакировка 
магнитопроводов свароч
ных трансформаторов в 
собранном виде ультра
звуковым методом вме
сто полистовой лакиров
ки иа лакмашине.

Сейчас новоуткинцы  
к 53-й годовщине Совет
ской власти взяли до
полнительные обяза
тельства.

В честь этого праздника 
машиностроители реши
ли производительность 
труда в октябре повы
сить на 1,5 процента 
против плана и выдать 
дополнительно продук

ции на несколько тысяч 
рублей. А к 7  ноября 
со сборочного конвейера 
сойдет сотый сверхпла
новый сварочный транс
форматор «ТД-500» дли 
работников сельского 
хозяйства.

Праздник Октября со
ветские труженики 
встречают в дни, оза
ренные соревнованием, 
посвященным XXIV  
съезду КПСС. Почин 
смены мастера динасо
вого завода М. С. Фе
дотова и бригады И. С. 
Дыбова со стана «160* 
из пятого цеха Ново
трубного завода, решив
ших бороться за звание 
коллектива имени XXIV  
съезда партии, подхва
чен сегодня на боль
шинстве предприятий 
города. Только иа Ново
трубном заводе эту ини
циативу поддержали  
уж е 247 бригад, 75 уча
стков. 28  смев!

Широко развернулось 
соревнование в честь 
съезда на заводе горно
го оборудования. В аван
гарде здесь идут тру
женики камнелитейного 
участка, которые с 24 
сентября этого гола • на
чали выпускать продук
цию в счет будущей пя
тилетки, Вслед за ними 
перешагнули заветный 
рубеж  9  октября чугу
нолитейщики. Эти успе
хи коллективы литей
щиков посвящают дню  
открытия съезда и праз
днику Октября.

Достойную встречу 
53-й годовщине Совет
ской власти готовят гор
няки Магнитки. План 
девяти месяцев они вы
полнили по всем пока
зателям . С начала года 
здесь реализовано про
дукции на 219  тысяч 
рублей. Принимая обя
зательства в честь праз
дника, гориякя решили 
план октября по горной 
массе перевыполнить иа 
два процента, по руд
ной массе —  иа три и 
реализовать продукции 
дополнительно на 18,8  
тысячи рублей.

Считанные дни оста
ются, когда трудящиеся 
выйдут на улицы горо
да отмечать день, от
крывший новую ару. В 
шагать первыми в ко
лонне каждого предпри
ятия будут те, кто при
готовил празднику Ок
тября самые весомые 
трудовые подарки. Так 
пусть ж е кандидатов па 
это почетное место в 
строю будет как -можно 
больше!

РАБОТНИКИ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА! ВСЕМЕРНО ПОВЫШАЙТЕ ЭФФЕКТИВ
НОСТЬ ПРОИЗВОДСТВА! БОРИТЕСЬ ЗА ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНОВЫХ ЗАДАНИЙ 
С НАИМЕНЬШИМИ ЗАТРАТАМИ ТРУДОВЫХ И МАТЕРИАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ, 
СТРОГО СОБЛЮДАЙТЕ РЕЖИМ ЭКОНОМИИ!

'(И з Призывов ЦК КПСС к 53-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической революции?,
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Л И Ц Е В О Й  С Ч Е Т  

Б Е Р Е Ж Л И В Ы Х

К о л л е к т и в  трубоэлек-
трпсваршиков комму

ниста . Т. П. Дорофеева со 
Старотрубного завода, как 
известно, инициатор созда
ния лицевых счетов яконо- 
мии. И сейчас, в дни под
готовки к съезду, рабочие 
усиливают борьбу за эконо
мию и бережливость.

У инициаторов много по
следователей. Но соревно
вание есть соревнование: 
сегодня одна бригада впе
реди, завтра —  другая. В 
результате создается общий 
трудовой подъем и выигры
вают, таким образом, все.

Так и у нас в цехе. Но 
итогам девяти месяцев 
бригаду Тихона Павловича 
обогнали трубосварщикй 
В. П. «Токарева с пятого 
стана. На их лицевом счету 
— 5 00  тысяч метров сверх

плановых труб и 1000 руб
лей. Деньги сэкономлены 
за счет снижения передель
ного брака и хозяйского от-„ 
ношения к инструменту.

Умело действует бригада 
А. В. Голубева с этого же 
агрегата. Она выдала за де
вять месяцев 384 тысячи 
метров труб и сэкономила 
от снижения передельного 
брака и расхода инструмен
та 1200  рублей.

Соревнование бережливых 
с каждым днем ширится. 
Поэтому пока трудна ска-,., 
зать, кто к финишу прилет 
первым. Но главное: весь 
коллектив цеха подготовит 
достойный подарок XXIV 
съезду партии.

Т. ч и к и н о в л ,
нормировніик трубо- 
электросварочного ие
ха Старотрубного за
вода.

О С Н О В А  У С П Е Х А - О П Ы Т

в ПРОШЛОМ месяце 
наш иех даже не 

выполнил плана, а в ок
тябре дело спорится. З а 
дание двух декад значи
тельно перекрыто. На
пример, посажено в печи 
сверх задания 780 товн 
сырца.

Перелой наступил не 
сразу. Прежде всего лю
ди стали более ответст
венно относиться к рабо
те, строже выдерживать 
технологию. Взять чет

вертый участок — печ
ной. Здесь основное — 
процесс обжига. И вот 
коллектив сумел в сред
нем на два часа снизить 
стояние печей на газе, 
т. е. ускорить обжиг. В
результате—дополнитель
ные сотни тонн готовой 
продукции.

Первенство держит 
формовочный передел, 
где на мартеновском 
ѵчастке работает смена 
М. С. Федотова — за

чинателя соревнования чв 
честь съезда партии. Она 
уж е дала сверх плана, 
390 тонн динасовых из
делий.

Михаил Семенович — 
умелый организатор и 
воспитатель. Его опыт 
перенимают и другие ру
ководители и коллекти
вы.

3. ЛУЗИНА, 
економист второго 

цеха динасового 
завода.

--«s.
На каждом производст

венном участке есть люди, 
за ноторыми тянутся дру
гие. К числу первых на 
лудловом участке завода 
сантехизделий относится 
В. П. Стахов: Виктор Поли- 
карпович работает слесарем- 
сборщиком задвижек «луд- 
ло». Трудовун) деятельность 
передовик производства ус
пешно совмещает с учебой. 
В. П. Стахов оканчивает 
школу рабочей молодежи.

Фото Н. БУЛЫГИНА. 
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ПРИЗНАНЫ  
ЛУЧШИМИ

ОБЪЕДИНЕННЫЙ пост- 
ройком и админист

рация профсоюза треста 
Уралтяжтрубстрой подвели 
итоги социалистического со
ревнования за третий квар- 
тал. По первой группе по- тив управления треста Во- 
бедителем признан коллек- стокметаллургмонтаж, по 
тив первого управления. Он третьей —  ^участок управ- 

вы_ ления Стронтермоизоляции.

венными силами —  на 
122 ,9  процента. Произво
дительность труда выпте 
плановой на 12,2, себестои
мость строительно - монтаж
ных работ снижена на 30 
процентов.

По второй группе первен
ство вновь завоевал коллек-

задание по генподряду 
полнил на 115 ,7 , а собст- А. НИКОЛАЕВ.

К У Р С -
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е КАПИТАЛЬНОГО 

РЕМОНТА 
СТАНА «30-102»

Нормализовалось положение на важнейшем участке — секционных нагревательных 
печей. Каменщики учасіка іреста Уралдомнаремонг вошли в график.

На ремонте оборудования насосной станции № 1 коллектив слесарен Н. Дунаева 
иа сутки опередил график работ. Отличаются монтажники участка Уралдомнаремонта, 
руководит которыми М. Маленьких. „

Подсчитав свои возможности, бригады слесарей горячей части В. Ухалина и В. Д е
мидова взяли повышенное обязательство: закончить на своем участке капитальный
ремонт на двое суток раньше срока! Инициаторы обратились к другим коллективам с
призывом поддержать их почин. ю  ЗАМОШНИКОВ,

I яден штаба по капитальному ремонту стана «30-102»,

ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ — КАЖДОЙ СЕМЬЕ

Н А Ш И  У П У Щ Е Н И Я
РА БО Ч И Е Сгаротрубно- 
* го завода нынче актив

нее подписываются'* на пе
риодические издания на бу
дущий год. Уже более 1200 
тружеников оформили кви
танции на газету «Под зна
менем Ленина». Рабочие по
няли, что быть в курсе го-

тийная жизнь», «Агитатор», 
«Коммунист», «Политиче
ское самообразование» рас
пространяются с трудом. 
Происходит это потому, чго 
секретари партбюро в цехах 
мало беседуют с коммуни
стами, не убеждают их в 
необходимости пользоваться

родской жизни можно лишь партийной литературой. Сей- 
тогда, когда ежедневно чи
таешь городскую газету.

Больше нынче подписчи
ков на «Экономическую га
зету». 136 командиров про
изводства изъявили жела
ние получать ее. И это впол
не закономерно — лучшего 
советчика, пропагандиста ио 
вопросам экономики найти 
трудно.

Несколько хуже с партий
ными изданиями. Все ком
мунисты выписали «Прав
ду», а вот журналы «Пар-

час на заводе выписано 
около 250 экземпляров пар
тийных журналов. Для та
кой крупной парторганиза
ции, как наша, это, конеч
но, мало.

Время еще есть. Исполь
зуем его, чтобы провести 
необходимую разъяснитель
ную работу, чтобы каждый 
коммунист получал нужные 
ему партийные издания.

А. РЕКОВА, 
зав. пунктом подписка 
на Старотрубном заводе,
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Как уже сообщалось 
в газете, во вторник со*' 
стоялась 11-я сессия го
родского Совета депута
тов трудящихся. Ее уча
стники заслушали и об
судили отчетный доклад 
о работе исполкойа гор
совета, с которым вы
ступил его председатель 
В. А. Гришанов. Изложе
ние доклада опубликова

но во вчердшнем номере 
газеты. В прениях вы
ступили депутаты Р. Са- 
дартдинов, А. И. Леонть
ев, Р. А. Кузьмина, А. 
Лутфулина, Г. К."Мано
хин, А. Ф. Звягинцева, 
А. М. Елькин и М. Л. 
Баланчук. По рассмот
ренному вопросу принято 
соответствующее реше
ние.

Сессия рассмотрела 
также организационный 
вопрос. В связи с тем, 
что 18 депутатов город
ского Совета выехали из 
города в другие места 
жительства, сессия осво
бодила их от выполнения 
депутатских обязанно
стей. Принято решение 
в декабре провести вы
боры новых депутатов -в

округах, в которых бы
ли избраны выбывшие 
из города.

Сессия прошла орга
низованно, по-деловому.

Сегодня публикуется 
изложение выступлений 
депутатов городского Со
вета пф отчету председа
теля исполнома В. А. 
Гришанова.

ПРОБЛЕМЫ, КОТОРЫЕ ВОЛНУЮТ
И  А ІЛ А  деп утатская ко- 

м иссия по торговле и 
Общ ественному питанию  
стрем и тся вести работу 
так , чтобы  рассматривать  
те  вопросы , которые наибо
л ее  касаю тся интересов тру
д я щ и х ся . ІІа своих за сед а 
ни ях мы рассм отрели под
готовку торгую щ их орга
ни зац и й  города и поселков  
к  работе в весенне-летний  
период. С луш али отчет ру
ководителей  ОРСа К оуров- 
ского л есп ром хоза , о рабо
т е  столовы х №  2 0  и 37, 
цел ого  ря да  м агазинов  
горпищ еторга и горпром- 
торга, об  организаци и  пи
тани я у ч ащ и хся  в ш колах  
и  м ногие други е вопросы.

П роводя проверки, делая  
а н а л и з этого больш ого кру
га  вопросов, на наш  взгляд, 
есть больш ая необходи
м ость обратить внимание  
н а  сл едую щ и е проблемы . 
Н априм ер, если в дневное  
врем я цеховы е столовы е на 
п р едп ри яти ях работаю т бо
л ее-м енее норм ально, то в 
ночное время м ало гото-

Из выступления депутата Г. К, МАНОХИНА

вится блю д, не хв атает  по
суды . И все это наблю дает
ся потом у, что в тресте  
столовы х не уком плекто
ваны ш таты , не хватает  
транспорта, а руководители  
промы ш ленны х предприя
тий не проявляю т долж ной  
заботы  о н у ж д а х  общ ест
венного питания, своевре
менно ие орган и зую т  ре
м онт столовы х. Т а к  бы
ли затян уты  сроки ремон
та  столовы х №  2 4  на Ди
насе, М  1 5  —  на Ново
трубном  зар оде, стол овой—  
на Старотрубиом зав оде.

А  как организовано об
щ ественное питание наших  
детей? Т рест столовы х об
служ и в ает  28  ш кол, где 
им еется 21 столовая , 7 бу- 

.ф етов и раздаток , Билим- 
баевский рай потребсою з —-  
ш колы  м ногих поселков. 
Надо, отметить, что в ряде 
школ питание уч ащ и хся  
не отвечает требованиям . 
М ногие пом ещ ения приема  
ниш и не соответствую т са*

нитарно-технийеским  нор
м ам . П осм отрите кухню  и 
за л  ш иолы  №  32 , в кото
рой обуч ается  около двух  
ты сяч человек . У ходя на 
зан яти я , они надею тся по
лучить горячий обед. Но  
как м ож н о  накормить та
кое огром нре количество  
уч а щ и х ся , если кухня в 
ш коле ю тится на 15  квад
ратны х м етрах? Или вот 
бил им баевск ая  ш кола
№  22 . З десь  обучается 1200  
человек. Столовая ж е  
очень м аленькая, склада не  
им еет, кан ал изаци и  в шко
ле нет. Совсем не органи
зовано горячее питание  
ш кольников в Слободе, 
Н и ж н ей  Треке. В поселке  
Н овоуткинск обеды  для  
ш кольников готовятся в 
каф е, в ш колу и х  на, себе  
р есу т  работники столовой.

П ора и сп ол к ом у город
ского Совета, городском у  
отдел у  народного образова
ния бол ее взы скательно  
реш ать вопросы , связанны е

с ул уч ш ени ем  питания  
ш кольников.

Н есколько слов об орга
низации торговли в рабо

чих п осел ках. Т ри года длит
ся канитель с домовой к ух
ней в поселке Н овая Утка. 
Д ело в том , что зав од  «Иск
ра» за н я л  пом ещ ение этой  
кухн и  под контору, дем онти
ровал оборудован ие, а  дру
гого пом ещ ения, где бы мог
ла разм еститься домовая  
к у х н я , н е  наш ел. Давно  
закры т м агази н  в поселке  
Самстрон. Н а к аж дом  ра
бочем  собрании мы выслу
ш иваем  нарекания трудя
щ и хся . Н о что толку? Ма
гази на в поселке до сих  
пор нет. А  пора бы его  
им еть.

В пл ачевном  состоянии  
находи тся  м агазин  №  15  
гориром торга в поселке  
хром пикового зав ода . Пол 
тут п ровалил ся, крыша 
протекает. Н аверное, сл едо
вало бы руководителям  
хром пикового зав ода  и гор- 
промторга построить новый 
м агазин, или перевести его.

Стройте больницы
Из выступления депутата Р. А. КУЗЬМИНОЙ

НАМ очень приятно ви- ни, а разговоры остались 
деть, как строится, бла- разговорами, 

гоустраивается город. Но Мы гордимся дворцами 
меня волнует здравоохра- кѵльтуры и спорта. Так „о- 
пение. Недавно я два меся- бы не иметь в ^
ца лежала в больнице. И и цшх больниц> гле Смэ- 
очень признательна врачам g поправлять своездо-
Я. А. Ка лик и ну, Р. Л. Бо
сых и другим медицинским
работникам медсанчасіи дцрек-торѵ Н овотрубного за- 
Н овотрубного завода. Они водд ф  д  д анилову с про-

ровье многие тысячи перво- 
ѵральиев. Я обращаюсь к

все силы отдают тому, что
бы сохранить здоровье лю
дям. Я ж е хочу сказать о 
другом, о том, что в наших 
больницах очень мало мест, 
многие учреждения здраво-

сьбой решить вопрос о стро- 
ительстве еше одной боль
ницы для трудящихся пред? 
приятия.

В крайне тяжелом поло-
охранения ютятся в неприс- жении находится здравоох- 
яосо'бленных помещениях, ранение в Новоуткинске. 
которые своевременно не ре- Сейчас там сооруж ается  
монтируются. целый больничный городок.

Помню, как однажды на Мо строительство идет край- 
сессии, выступал замести- не медленно. Управляющему 
тель директора Новотрубно- трестом Уралтяжтрубстрой  
го завода Е. Ф. Огневский. Д. Р. Фурманову следѵег  
Он сказал тогда, что Ново- ускорить строительство б о-  
трубный - завод будет стро- льшшы в рабочем, поселке 
ить еще одну больницу. Но машиностроительного заво* 
прошло уж е немало вре.ме- да.

ОГНЕУПОРЩИКИ
ЖАЛУЮТСЯ

Из выступления депутата Р. САДАРТДИНОВА

Н И  К О Н Т Р О Л Я ,  

Н И  П Е Р С П Е К Т И В
Из выступления депутата А. И. ЛЕОНТЬЕВА

ЗА ОТЧЕТНЫ Й период исполком городского Сове
та депутатов трудящ ихся многое сделал для рас

ширения в городе культурно-бытового строительства, 
благоустройства и бытового обслуживания трудящ ихся. 
Н о я хочу сказать о проблеме автобусного движения. 
Н аш а депутатская комиссия изучала этот вопрос и вы
яснила, чго положение крайне неудовлетворительное. 
План Аерезозки пассажиров не выполняется, соответ
ственно не выполняет авгопредприятие и план по д охо
дам . Причины следующие. Во-п.ервых, мало автобусов. < 
П о примерным нормам на каждѵю  тысячу жителей на
д о  иметь не менее одного автобуса. У нас ж е их во
семьдесят. На трассах работает пятьдесят: в первую  
смену до  32, а во вторую — ещ е меньше. Н о и за дви
жением имеющихся автобусов нет никакого контроля. 
П оэтом у не соблюдаются графики.

Серьезную озабоченность вызывает безопасность дви
жения городского гранспорта. Остановки как следует  
не оборудованы . Дороги на некоторых участках не ре
монтируются. Сейчас наступает зима. Автопредприягие 
окаж ется еш е в более трудных условиях. Ведь автобу
сы стоят под открытым кебом. Руководству автопред
приятия никто не помогает создавать материальную ба 
зу, сорвана подача тепла для обогрева автобусов в зим
нее время. Третий год строится автобусна'я станция, а 
крыши над зданием так и нет.

Исполкому городского Совета надо принципиально 
решать эти вопросы, ставить их перед облисполкомом.

В свое время исполком городского Совета намерен 
был решить проблему транспортировки трудящихся к 
месту работйі в утренние часы. Чтобы имеющимся пар
ком автобусов доставлять рабочих и служащ их ко вре
мени на работу, наверное, следует пересмотреть время 
сменности на предприятиях и в учреждениях.

Больное место у городского авгопредприягия —  кад
ры. Их не хватает. И лишь потому, что для коллектива 
этого предприятия крайне мало строится квартир. Этот 
вопрос такж е долж ен решать исполком городского  
Совета.

К Т О  П О М О Ж Е Т ?
Из выступления депутата М. Л. БАЛАНЧУК

JC7 СТЬ в нашем городе ся ехать работники стан- 
поселок под названи- ции скорой медицинской  

ем Калата. Населения там, помощи. В магазине нечем  
правда, немного. Тем не торговать, потому что за- 
менее, о нем надо забо- везти товары и  продукты 
титься. Но этого не ноблю - гоже не всегда представля- 
дается. Из-за того,'что нет ется возможным. Как же 
дороги, к Нам отказывают- нам сделать дорогу?

СЕГОДНЯ на заседании 
комиссии коммуналь

ного хозяйства депутаты 
вели разговор о целом ря
де проблем, которые волну
ют нас и трудящихся. Вот, 
например, поселок динасо
вого завода. Здесь мало 
строится жилья. На бли
жайшее время намечено
строительство только одно
го кооперативного дома. До 
сих пор не решен вопрос с 
автобусным движением. Де
ло в том, что путепровод, 
который позволит связать 
поселок с городом, не сдан 
в эксплуатацию. II по-нре- 
жнему люди ходят из, посел
ка к автобусной остановке.

находящейся чуть ли ие за 
два километра. Автобусам 
здесь негде развернуться. 
Пассажиры жалуются. Ис
полкому городского Совета 
следовало бы разобраться и 
принять соответствующие 
меры для окончания стро
ительства путепровода.

Справедливые претензии 
предъявляют нам, депута
там, жите.Ти поселка дина
сового завода по поводу 
медленной газификации жи
лых домов. Почему бы ру
ководителям динасового за
вода не проводить эту ра
боту планомерно, газифици
ровать поселок покварталь
но. . і

У Ч И Т Ь С Я

Т О Р Г О В А Т Ь
Из выступления депутата 

А. ЛУТФУЛИНОЙ
|М Ы Ж ИВЕМ  в городе  
1 1 1  т я ж ел о й  индустрии. 
Гордим ся усп ех а м и  метал
лургов, хим иков , которые 
не ж а л ею т  своих сил для  
вы полнения государствен
ны х пл анов и задан ий . Ііо  
вот беда : работники при
лавка н е  науч ил ись ещ е  
культурно обслуж ивать по
купателей. Мне сампіі не 
раз приходи лось испыты
вать грубость со  стороны  
некоторы х работников при
лавка. М ало заботятся они 
о наш их н у ж д а х . В послед
нее врем я, наприм ер, в м а
гази нах м ало торгую т ж и 
рами, м олочны м и продук
тами. С ейчас в городе по
строены  очень хорош ие ма
газины , а торговать у  нас  
и е научил ись.

ВНЕСТИ
ЯСНОСТЬ

Из выступления депутата 
А. М. ЕЛЬКИНА

В ОТЧЕТНОМ ,докладе 
председатель и сп о лк о 

ма городского Сонета В. А. 
Гришаков рассказал о боль-
■    .........   2 Стр. ; !д и а = а
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шом строительстве, которое 
ведется в нашем городе.

'Это, действительно, так. В 
нынешнем году за  девять 
месяцев уже сдано жилья 
ъ эксплуатацию 70 процен
тов годового плана. Он бу
дет выполнен. Но беспокоит 
другое. 18 августа мы рас
сматривали на комиссии во
прос о подготовке заказчи
ками технической докумен
тации на жилищное и куль
турно-бытовое строительст

во, которое предстоит вести 
в 1971 и следующих годах. 
Если в будущем году ясно, 
что и где будем строить, то 
после нас ожидает неизвест
ность. Исполкому городско
го Совета не мешало бы за
няться разрешением проб
лем сноса ветхого индиви
дуального жилья, объедине
ния заказчиков для массо
вой поквартальной застрой
ки, сооружения жилых до
мов ж Корабельной роще.

В ИНТЕРЕСАХ ВОСПИТАНИЯ
Из выступления депутата А. Ф. ЗВЯГИНЦЕВОЙ

В КОМ ИССИИ по куль
турно - просветитель

ной работе 22 депутата. Иа 
своих заседаниях мы рас
смотрели многие вопросы 
культурно-массового обслу
живания трудящихся. Н а
пример, немало времени за 
няло у нас дел о с благоуст
ройством парка культуры и 
отдыха. Исполком городско
го Совета поручил замести
телю директора Старотруб
ного завода В. И. Стахову  
и начальнику учадтка трес
та Уралэлектромонтаж С. М. 
Вятчину сделать освещение 
в парке. В. И. Стахов ог
раничился лишь тем, что 
выделил деньги на установ
ку 30 светильников. А кго 
долж ен был выкопать ямы 
для опор? П о этому поводу 
мы обратились за помощью  
в горком комсомола. И не
смотря на то, что парк 
культуры —  преж де всего 
место отдыха молодежи, на
ше предложение в горкоме 
не поддерж али. А могли бы 
секретари горкома .комсомо
ла устроить небольшой суб
ботник или воскресник мо
лодеж и. И тридцать ямок 
под опоры светильников бы
ли бы готовы.

П о поводу озеленения 
парка обращ ались к депу
тату, заместителю директо
ра Н овотрубного завода  
Е. Ф. Огневскому. Он зая
вил, что разбивку вод на
саждения сделаю т летом, а 
г.сгалкѵ леоевьев и кустар

ников — осенью. Прошли 
лего и осень, наступает зи
ма, а лысым утес в парке, 
отведенный Н овотрубному 
заводу для озеленения, и 
поныне остается лысым. М о
гло ж е быть совсем иначе, 
если брі те, ком у,бы ло по
ручено зйняться. благоуст
ройством городского парка 
культуры и отдыха, прояви
ли об  этом заботу. Сотни 
рабочих и служащ их охотно 
пришли бы в парк й б ез
возм ездно потрудились, бла
гоустроили и озеленили ме
сто отдыха горожан.

По инициативе депутатов  
нашей комиссии в город
ской газете «Под знаменем- 
Л енина» начат был разго
вор о создании, в дворцах и 
дом ах культуры, рабочих 
клубах агитбригад, которые 
бы, выступая' перед рабочи
ми в цехах, прославляли 
передовиков и новаторов 
производства, высмеивали 
пьяниц, нарушителей трудо
вой дисциплины. В сентябре 
комиссия провела внеочеред
ное заседание в редакции 
«П од знаменем Ленина» с 
участием руководителей ку
льтурно-просветительных уч
реждений. Слушали отчет 
председателя культурно-мас
совой комиссии комитета 
профсоюза Новотрубного 
завода В. И. Пименова.' По 
предложению комиссии ис
полком принял решение о 
проведении смотра-конкур
са аг.нтбриг.ад. Наша работа

увенчалась успехом. Агят* 
бригады уж е созданы на 
ряде предприятий. Сатири
ческую дрѵжину организо
вала во Дворце культуры  
Новотрубного завода Н А. 
М атизен. Э гог коллектив 
уж е выступает перед тру
дящимися, По мнению пред
ставителей общественности 
цехов сатирическая друж и 
на внесет свой добрый  
вклад в коммунистической 
воспитание трудящ ихся, в 
общ ую борьбу за повыше
ние эффективности произ
водства, режим экономии, 
укрепление трудовой дис
циплины и общественного  
порядка.

Сегодня комиссия рас
смотрела на своем за сед а 
нии вопросы о ходе капи
тального ремонта Д ом а  
культуры строителей и со
оружении клуба в Ново* 
АлексеевКе. Д ля контроля 
за работами на этих объек
тах'и освещения их в город
ской газете мы утвердили 
два депутатстких поста.

Все свои усилия наша ко
миссия прилагает для того, 
чтобы постоянно улучша
лась культурно-просвети
тельная работа в городе, 
чтобы > отдых трудящ ихся  
был разумным и содерж а
тельным. А это в свою очеч 
редь станет хорошим стимуя 
лом для достижения Н<ш *| 
трѵяовыя уетехАв в ч е с #  
XXIV съезда КПСС.



И  IT FT РРЙІТ' «Резервы производств* -

на досрочное выполнение пятилетки»

В БУМАЖНЫХ ДЕБРЯХ
D  ИЮ НЕ нынешнего года 

рейдовая бригада го
родской газеты у ж е  прове
ряла на заводе теплоизоля
ционных изделий х о д  внед
рения предложений трудя
щ ихся по изысканию резер
вов производства. Итоги 
той проверки были малоуте- 

I шительны: см отровая ко
миссия не работала, кол
лективы бригад, участков, 
цехов с памяткой-темником  
не были ознакомлены, осу
ществлялись предлож ения  
очень медленно.

Прош ло четыре месяца. 
Срок вполне достаточный  
Для принятия действенных  
мер. Изменилось ли что- 
нибудь на предприятии? 
Главный инженер В. Н. К у
стов, который, кстати, яв
ляется председателем  см от
ровой комиссии, ответил ут
вердительно. Во всех см е
нах, бригадах проведены  
разъяоннтельные собрания, 
розданы памятки. П редло
ж ений подано много. С м о
тровая комиссия трижды  со
биралась и‘ рассматривала  
поступившие заявки. На по
следнем ее заседании реше
на судьба всех оставш ихся  
задум ок, определены сроки 
осуществления их, ответст
венные за исполнение. Н а
мечено издать специальный 
приказ директора, в кото
ром подробно проанализиро
вать результаты, сообщ ить  
о  судьбе всех предложений, 
поошрить морально и мате
риально наиболее активных 
людей.

—  Результатами смотра 
мы более чем удовлетворе
ны, —  отметил Валерий Ни
колаевич. —  Активность ра
бочих, количество п редлож е
ний, их эффективность да ж е  
превзошли все ож идания. 
В от, посмотрите, —  главный 

'инженер достал больш ую  
пачку заполненных пам я
ток, —  на последнем засела- 
ни г рассматривали. Много 
ин і ефссяых мыслей.

Действительно, д а ж е  при 
сам ом  кратком знакомстве  
с  ними видно, чго смотр- 
конкурс помог вскрыть на
стоящ ие пласты резервов и 
принесет предприятию ощ у
тимую  отдачу. Взять, к при
меру, рекомендацию кузне
ца  энергомеханического це
х а  М. Н. Намятова. Он со
общ ает, что нередко быва
ют простои электромехани
ческого оборудования из-за

несвоевременного поступле
ния .заказов на изготовление  
запасных деталей. Д л я  из
бежания этого рабочий 
предлагает планировать ра
боту' станочникам на три- 
четыре дня вперед, чго поз
волит иметь в зап асе наи
более ходовы е, быстро из
нашивающиеся детали и 
быстро заменять дефектные.

П редложения разные. Они 
охватывают по сущ еству  
почти всю сф еру деятель
ности коллектива предприя
тия. Только в последних 
двадцати памятках около 
сотни советов, реком енда
ций.

—  А сколько из них уж е
внедрено в произодство? — 
интересуемся мы у предсе
дателя смотровой комиссии. 
—  Если ж е рассмотренная  
задѵмкя по какой-либо при
чине будет осущ ествлена  
пцзднее или требует д ор а
ботки, знают ли о ее судь
бе авторы?

И вот на эти-то вопросы  
положительного ответа мы 
не получили. 41 п редлож е
ние, обсуж денн ое на пер
вых заседаниях комиссии, 
вошло в сводный план ме
роприятий и большинство  
задумок нашло путевку в 
жизнь. Остальные ж е, ко
торых вдвое-втрое больше, 
пока лишь в «бум аж ной»  
стадии. Вот инструменталь
щица Н. В. Оглоблина совету
ет приобрести необходимы й  
режущий инструмент: отрез
ные резцы, расточки. Тогда 
не будут из-за их нехватки 
простаивать станки. И за- 
тоат больших не требуется. 
Однако ценный совет работ
ницы пока не ііашел приме
нения.

На предприятии ссылают
ся на слабость механиче
ской службы , недостаток  
квалифицированных ремонт
ных кадров. Это, мол, не 
позволяет ускорить осущ е
ствление ряда новшеств, 
особенно требующ их боль
ших трудозатрат. Комиссия 
и вынуждена сознательно, 
дескать, растягивать сроки 
внедрения предложений. Под
пустим, но ведь ничто ей 
не мешает сообщ ить авто
рам —  ла и всему коллек
тиву, это небезынтересно  
знать и помнить. Если 
осуществление затягивает
ся, объяснить, почему. Тог
да К П Д  смотра, наверняка, 
был бы значительно выше, и

рабочие не ограничились кг  
лько ответами на вопросы  
памятки, а продолж или по
иски. Пока ж е  предприятие, 
помимо того материального  
урона, которое оно  несет от 
затягивания внедрения пред
лож ений, м ногое теряет и 
от снижения активности ра
бочих.

Очень показателен в этом  
отношении разговорі с  ра
ботницами срвелитового це
ха из смены В. П. Сапегина. 
Мы поинтересовались, за 
полняли ли они памятки и 
какова судьба их предлож е
ний? О твет был краткий и 
исчерпывающий:

—  Писали. Д а  толку-то  
от этого мало. П редлагали  
много, а не сдел ан о пока 
ничего. Вот выровнять съе
мочные столы дав н о  надо. 
Говорили-говорили, все по- 
старому. А плиты ломаются, 
брак идет. Прессы  час ра
ботают —  два стоят.

—  Н у, а говорили, что по 
вашим предлож ениям будет  
сделано и когда?

—  П редставления не име
ем.

—  А м ож но что-то кон
кретное сделать, чтобы прес
сы меньше стояли? Почему 
не предлож ите?

—  Какой толк! П редлага
ли ж е —  результат сами ви
дите...

Дум ается, комментарии 
излишни. И какие выводы 
должны сделать смотровая  
комиссия, партбю ро и проф
союзный комитет завода —  
ведь контролировать ход  
смотра их прямая обязан
ность. Рассм отреть предло
жения —  меньш ая часть де
ла. Главное, быстрее дать  
им путевки в производство. 
Причем, делать это так, что
бы весь коллектив пред- 
щм'чтия знал о судьбе их, 
ощѵшал отдачу, чтобы ра
бочие видели и чувствова
ли: их творческие поиски 
нужны и воплощ аются в 
жизнь.

I
Рейдовая бригада:

С. ПРИ ХО  д  ь  к  о  —
п р едседател ь^  завод
ской группы народного 
контроля, А. М ИРОШ - 
Н И КОВА —  член смо
тровой комисии, А. ВЕ
РЕЩ АГИ Н  —  сотруд
ник редакции город
ской газеты «П од  зна
менем Л енина».

Тепло отзываются на участке бытовых трансформато
ров Н овоуткинского завода «Искра» о м олодом  слесаре- 
сборщике комсомольце Владимире Устюгове. В работе 
аккуратен, ! требователен к себе, нормы, как правило, 
выполняет на 120— 130 процентов. На за в о д  Владимир 
пришел после восьмилетки, а сейчас у ж е  учится в один
надцатом классе вечерней школы.

Фото Д . КИ РЕЕВА.

J f c ' T Z v  n r - u i

М еры
приняты
В корреспонденции 

«Под покрытием небес», 
опубликованной 1 ок
тября, рассказывалось о 
случаях  бесхозяйствен
ности на хромпиковом  
заводе.

Редакция получила  
следую щ ий ответ:

«Хранивш ийся на 
улице в  небольшом ко
личестве молотый ас
бест перевезен в крытый 
склад (по своим физи
ческим свойствам он 
может храниться и под 
открытым небом).

Бумажные мешки из- 
под соды по мере их  
накопления сдаются в 
заготовительную орга
низацию  «Вторсырье».

Пз-за отсутствия ав
тотранспорта (машины  
бы ли привлечены  на  
уборку урож ая) скопи
лось значительное коли
чество мешков. В на
стоящее время прини
маются меры по сдаче 
и х  «Вторсырью».

Что касается порож
ней тары, то на заводе 
заведен порядок, при  
котором она сдается на  
центральный склад. 
Держать тару околд це
ха  и ли  в  цехе не пола
гается.

А . ДЕМ А К И Н , 
зам ести тель дирек
тора.

К У Р С -И Н Т Е Н С И Ф И К А Ц И Я
КАК ВАШ КОЛЛЕКТИВ ВНЕДРЯЕТ НОВУЮ ТЕХНИКУ И ТЕХНОЛОГИЮ, МОДЕР

НИЗИРУЕТ ОБОРУДОВАНИЕ?
КАКОВА ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ОТДАЧА ОТ ОСУЩЕСТВЛЕННЫХ МЕРОПРИЯТИЙ? 
ВАШИ ПЛАЙЫ ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРОИЗВОДСТВА?

Э Ф Ф Е К Т  

П О Т О Ч Н Ы Х  Л И Н И Й
За нынешнее пятилетие 

коллектив швейной фабрики 
достигнет увеличения объе
ма производства, исчисляе
мого в нормативной стоимо
сти обработки, на 66,5 про
цента. Если 28,5 процента 
будет достигнуто за счет 
реконструкции фабрики, то 
38 —  за счет роста произво
дительности труда., Каким  
образом?

Коллектив постоянно изы
скивает пути внедрения но-

£

ОАР: под знаком сплочения
Как у ж е  сообщ алось, 

всеобщ ую  поддерж ку на 
состоявш емся в О бъеди
ненной Арабской Р еспуб
лике референдуме полу
чила кандидатура Анва
ра С адата, одного из 
ближайш их соратников  
покойного президента 
Насера. В последние го
ды он занимал пост ,ви
це-президента республи
ки. И збрание Садата пре
зидентом расценивается  
широкой общ ественно
стью как ясное вы раже
ние воли египетского на
рода продолж ать следо
вать прежним курсом, 
твердо идти по пути 
расширения завоеваний  
революции.

П од знаком верности  
этим идеалам египетской 
революции прошла в Ка
ире и чрезвычайная сес
сия Н ационального со
брания О АР, которая  
единодуш но выдвинула 
кандидатуру С адата на 
пост президента. Высту
пая на сессии. С адат ог
ласил политическую про
грамму, в основе кого-

НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

рой леж ат следую щ ие  
принципы: продолж ать
борьбу за освобож дение  
захваченных И зраилем  
арабских территорий, ук
реплять единство араб
ской нации, д р у ж б у  и 
тесное сотрудничество с 
социалистическими и про
грессивными странами, ч 
преж де всего с Совет
ским Сою зом, защищать  
и укреплять социально- 
экономические завоева
ния египетского насода. 
П оддерж ав кандидатуру  
Садата, народ тем самым 
проголосовал за эту про
грамму.

Результаты реф еренду
ма, пишет египетская га
зета «Аль-ахрам», следу
ет рассматривать н еп р о 
сто как всенародное во
леизъявление в связи с 
избранием президента  
республики, а как дем он
страцию решимости на
рода удвоить усилия, 
сплотить свои ряды для

осущ ествления на основе 
коллективной ответствен
ности всех слоев египет
ского общ ества принци
пов и заветов Гамаля 
Абдель Н асера. Т рудо
вой народ Египта, про
долж ает та ж е  газета, в 
ходе референдума опро
верг измышления запад
ной пропаганды о том, 
что якобы смерть прези
дента Н асера создала  
«вакуум» в жизни ОАР. 
Реф ерендум наглядно и 
убедительно подтвердил  
единство внутреннего 
фронта, прочность и не
зыблемость политиче
ских и конституционных 
институтов, созданны х за 
годы революции, стрем
ление египетского наро
да следовать по пути 
свободы , единства и со
циализма.

И сход  референдума в 
ОАР имеет, таким обра
зом, больш ое политиче
ское значение. Он проде

монстрировал сплочен
ность египетского народа  
и вместе с тем провал 
надеж д империалистиче
ской реакция, рассчиты
вавшей на то, что удаст
ся посеять рознь внутри 
страны, разруш ить еди 
ный фронт, спровоциро
вать внутренний кризис, 
подорвать отношения 
О АР с ее  друзьями.

Выступая 19 октября  
на встрече с высшими 
офицерами В ооруж енны х  
Сил О АР. президент Ан
вар С адат подчеркнул, 
что О бъединенная Араб
ская Республика и С о
ветский Сою з совместно  
выступают против общ е
го врага —  м еж дун ар од
ного империализма.

В поздравлении совет
ских руководителей на 
имя Садата выражается  
уверенность, что О АР  
будет неуклонно следо
вать по избранно-му пу
ти национальной незави
симости и социального 
прогресса.

И. Л А П И Ц К И Й , 
обозреватель ТАСС.

вой техники, технологии, 
малой механизации. Не стал 
исключением завершающий 
год пятилетки. Нынче, на
пример, мы разработали два^ 
комплексно - механизирован
ных потока на изготовлении 
школьных хлопчатобумаж 
ных платьев. Причем, боль
шое внимание уделено вне
дрению новой техники. Здесь  
установлены новые быстро
ходные машины 97 класса, 
выполняющие одновременно  
две операции, а такж е ма
шины дл я  одновременного 
стачивания и обметывания 
срезов.

Ш ироко применяется на 
потоках малая механиза
ция: окантовыватели, при
способление для подгибки 
срезов бейки с одновремен
ным настрачиванием на 
двухигольной машине, при
способление для сдваива
ния полоски с одновремен
ным притачиванием ее к 
срезам изделия (борту, вер
ху карм ана). Увеличилась 
производительность труда, 
улучшилось качество изде
лий.

На новых потоках обеспе
чен рост производительно
сти труда на 144 процента.

В потоках, где выпуска
ются издел и я  из шерстяных 
тканей, так ж е внедрены но
вые машины, сократившие 
затраты труда.

Как и в прошлые годы, 
нынче изыскивались пути 
соверш енствования техноло
гии. В недрение новой тех
нологии на таких операци
ях, как втачка воротников 
в шерстяных изделиях, об 
работка низа рукавов с 
цельнокроенной обтачкой, 
обработка шлиц рукавов, 
оканчивающихся манж ета
ми, позволило повысить 
производительность труда 
на один процент.

Коллектив отдела глав
ного механика разработал и 
внедрил приспособление для 
изготовления поясов к пла
тьям. Н овш ество дало воз
можность ^сократить опера
ции вывертывания и вы
правления канта пояса.

У словно-годовой экономи
ческий эффект от внедрен
ных мероприятий составляет  
22,4 тысячи рублей.

Сейчас коллектив ф абри
ки намечает мероприятия на 
следую щ ее пятилетие. А по
работать есть над чем. П о
шив ж енских платьев из 
хлопчатобум аж ной ткани, 
нап ри м ер / организован у 
нас на разны х участках. А 
это несет дополнительные 
расходы. В  будущ ем  пяти
летии внедрим для пошива 
женских платьев комплекс
но-механизированны й по
ток. Р азработаем  агрегатно
групповой поток оптималь
ной мощ ности на изготовле
ние ж енского платья из 
шелковой ткани.

В числе главных органи
зационных мероприятий 
строительство горизонталь
но-зам кнутого подвесного  
конвейера на потоке по и з
готовлению шерстяных пла
тьев для школьниц, механи
зация транспортировки тка
ни и кроя в подготовитель
но-раскройном цехе.

П родолж им  работы по 
внедрению технически обос
нованных норм, унифициро
ванной технологии а  так 
далее. П одсчитано, что рост 
производительности труда  
составит не менее 18 про
центов.

Т. Н А Р Б У Т О В С К И *. 
главный инженер.
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Подписная цена на год 5  рублей 16 копеек 
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* С фотоаппаратом
по городу

Третий микрорайон укра
сило новое здание из бето
на и стекла. В нем разме
стится объединенный швей
ный, цех фабрики бытового 
обслуживания имени I Мая. 
Пошив верхней мужской и 
женской одеж ды , легкого 
платья, вязка и пошив три
котажных изделий, ремонт 
и реставрация —  вот дале
ко не полный перечень ус
луг, которыми вскоре см о
гут пользоваться горожане. 
Корпус предполагается при
нять в эксплуатацию к но
вому году. Сейчас здесь ве
дутся отделочные работы.

На трех этаж ах разме
стятся рабочие места 260  
мастеров.

Фото Н. БУЛЫ ГИНА.
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Идет смотр агитбригад

ПРЕМЬЕРА-НА «БИС»!
Мы с интересом узна

ли о  создании при Д вор*  
це культуры металлургов 
агитбригады. Участ» 
никам самодеятельного 
коллектива клуба завода  
горного оборудования- 
опыт мастеров боевого  
жанра поможет скорее 
почувствовать почву под  
ногами. А трудностей у 
нас хватает. Ведь все 
члены агитбригады, кро
ме Бориса Шиляева, вы- 
ступэю т в новом амплуа 
впервые.

Кто они. эти энтузиас
ты? Валя Флягина, Лена  
Чернышева, Валя Афана
сьева, Таня Мазурик, 
Аня Ефремова, Миша П е
тухов, Тоня .Сазонова и 
другие. Н адо отдать им 
долж ное: трудились, как 
говорится, в поте липа. 
Знакомство со зрителем  
прошло интересно. И х о 
тя Аня Ефремова, на
пример, перепутала сло
ва, гром аплодисментов 
ободрил девушку.

За что так тепло нас

приняли? А вот, навер
ное, за что:

Певцы в бригаде
голосисты, 

Чтецы в бригаде
хороши,

И  все «народные
артисты»

■ Поют и пляшут от 
души.

Девиз агитбригады: 
«Л ю ди ж дут не просто 
песен — их и по радио 
поют, артист особо инте
ресен, когда себя в нем 
узнают...».

А узнали себя в тот 
вечер многие передовики 
завода.

Он трудится так, как 
трудился Стаханов,

Герой наших дней — 
■ Александр Пятанов! 

Мы шлем ему свой 
комсомольский привет.

В честь съезда желаем  
новых побед!

Э го о нашем рабочем  
Воспевать трудовую д о 
блесть коллектива — о д 
на из важнейших задач  
молодой агитбригады.

/  Успех выпал на долю  
популярного ж анра—са
тирических куплетов на 
Местные темы: 

г— Крановщик Иван 
: Степаныч

Д л я  завода просто 
«клад»: 

Он сумел исправить 
за ночь 

Самогонный аппарат. 
Д олго не отпускали 

зрители исполнителя ча
стуш ек Бориса Шиляева. 
Отпустили лишь тогда, 
когда* он сообщил, что в 
скором времени агит
бригада подготовит но
вую программу.

Д а , у нас ещ е нет за 
конченного ансамбля, 
как у  новотрубников. 
Но мы радуемся и то
му, что есть. Главное: 
агитационно - худож ест
венный коллектив заявил 
о себе. Д ело, верится, не 
заглохнет. На нашей 
стороне поддержка руко
водителей завода, симпа
тии зрителей. А что ка
сается критических стрел, 
они с каждым выступле
нием будут острее.

А. СЁНЧЕНКО. 
руководитель 
агитбригады.

а ° n o h m

.РУБЕЖОМ
Банкротство 

100 лет спустя

С олнце  над  стад ионом

СТАРТЫ
МЕЖСЕЗОНЬЯ

Настоящий спортсмен кани
кул не знает.

Члены лыжной секции 
«Уральского трубника* участ
вовали в традиционном легко
атлетическом кроссе, проходив
шем в Белорецке (Башкирская 
АССР). Организатор предзим
них стартов — Центральный 
Совет ДСО «Труд». Трасса 
проходила по пересеченной мест
ности: для женщин 800 и 3000 
метров, для мужчин — 1,5 и 
10 км.

Перворазрядница Валентина 
Семенова в беге на 800 метров 
была второй. Ее земляки — 
Лидия Рожкова, Вячеслав Не- 
волин и Георгий Максимов, по
казавшие хорошие результаты, 
зачислены в состав сборной 
Российской Федерации.

Центральное поле стадио
на Новотрубного завода на
поминает строительный 
объект. С восточной и за 
падной сторон высоко воз
неслись 26 ажурных мачт.

Н ад  зеленым -газоном 
протянуты металлические 
тросы. На 13 стальных ни
тях электромонтеры начали 
подвешивать первые из 282 
светильников. <

Качество освещения бу
дет значительно лучше, чем 
при свете прожекторов. Ра
бочие завода, ведущие мон
таж, обязались закончить 
его к 25 октября. Эго Зна
чит, что первоуральцы смо
гут наблюдать игры чемпи
оната СССР по хоккею с 
мячом в вечернее время.

А. ПОНОМАРЕВ, 
рабкор.

ПАМЯТИ УЧИТЕЛЯ

П. АЛЕКСЕЕВ.

Н едавно в школе №  11 проведен кросс, посвя
щенный памяти спортсмена, участника Великой Отече
ственной войны, бывшего учителя физкультуры Карла 
Давыдовича Гайсина.

Сильнейшим в забеге на 500 метров оказался ученик 
8 «Б» Сергей Гребенщиков, у девочек — ученица 8 « 6 »  
Галя Черногубова и семиклассница Галя Исаева.

Среди ребят пятых и шестых классов победителями 
стали Сережа Белых и Галя Изгагина. Н а общешколь
ной линейке вручены ленты чемпионов.

А. ГРЯЗНЫ Х, 
учитель физкультуры школы №  II ,

В грустное положение попал 
шотландский футбольный клуб 
«Хамильтон Академикелз*. В 
год своего столетнего юбилея 
со дня основания «академики* 
едва не стали финансовыми 
банкротами, заняв последнее 
место во второй лиге чемпиона
та Шотландии. От краха клуб 
спасло лишь вмешательство быв
ших директоров «Хамильтона», 
собравших средства, чтобы хоть 
как-то оттянуть надвигающую
ся катастрофу. -

Впрочем, история этого клу
ба — отнюдь не исключение в 
шотландском футболе. Несмотря 
на то, что этот спорт в Шот
ландии, пожалуй, самый попу
лярный, многие клубы влачат 
жалкое существование. За ис
ключением «Селтика» и «Рей- 
нджерса». Средняя посещае
мость игр этих двух ведущих 
клубов на своем поле—-35.411 
(«Селтик») и 32.203 («Рейнд
жере») зрителей Третья пр по
пулярности команда «Хііберни- 
ан» может похвалиться лишь 
цифрой 14.205. Впрочем, из-за 
плохой посещаемости матчей и 
«Хиберниан» вынужден был в 
прошлом сезоне расстаться с 
лучшими футболистами Стином, 
Маринелло и Кормаком. Продав 
их за 750 тысяч долларов и на
купив новичков на 300 тысяч, 
«Хиберниан» смог покрыть де
фицит в бюджете. Теперь 
третья шотландская команда 
намерена продать лучшего 
шотландского иірока сезона 
25-летнего Пэта Стэнтона.

А что делать таким клубам, 
в составе которых «звезд» нет?

Клаудио Андио

ищет спутника
Экс-чемпион Испании в 

спортивной ходьбе Клаудио  
Андио дал  в мадридские га
зеты следую щ ее объявле
ние: «Интеллигентный, ве
селый человек ищет себе  
спутника не старше 60 лет 
для пеш еходного путешест
вия вокруг Испании», 

Бывший чемпион опустил 
в этом объявлении неболь
шие детали: его пеший
«Тур по Испании» —  деся
тый по счету, а самому 
Клаудио недавно исполни
лось 75 лет.

(А П Н ).

Редактор С. И. J1EKAHOB.
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КИНОТЕАТР «ВО СХО Д». Широкоэкранный фильм 
«Вешние воды». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Черный тюльпан». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМ ЕН И  Л ЕН И Н А. Художественный фильм 
«Маленький летний роман». Сеансы: 6, 8 час. вечера.

КЛУБУ ЮНЫХ ТЕХНИКОВ НОВОТРУБНОГО 
ЗАВОДА СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ ЗАВХОЗ. Оклад 70 руб- 
лей в месяц.

Обращаться по адресу: проспект Космонавтов, дом
1/1 (лабораторный корпус техникума) с 10 часов .утра 
до 20 часов вечера.

ДО М У  О ТДЫ ХА Ш ИШ ИМ СКИЙ  

на постоянную работу  

ТРЕБУЮ ТСЯ  
баянист, сестра-хозяйка столовой,

Жильем обеспечиваем.

ВНИМ АНИЮ  ПОКУПАТЕЛЕЙ

- В магазине № 20 «М ебель» (колхозный рынок) 
проводится выставка-продажа карнизов.

В магазине № 44 «Д ом  одеж ды » (ул. Ватути
на, 32) проводится выставка-продажа постель
ного белья.

В магазине № 1 «М елодия» (ул. Ватутина, 38) 
проводится выставка-продажа грампластинок.

Уральский завод теплоизоляционных изде
лий  ИМЕЕТ В ПРОДАЖ Е 150 кубометров пи 
ломатериала, строганого, обрезного, влажно
стью 25 процентов, толщиной 16— 19 м и лли 
метров хвойной породы. Цена по прейскуранту.

П ЕРВО У РАЛ ЬСК О Й  Ш ВЕЙН О Й  Ф АБРИ КЕ  
НА Ц Е Н Т РА Л Ь Н Ы Й  УЧАСТОК 

ТРЕБУЮ ТСЯ  
швеи-мотористки, уборщицы, механики по швей
ным машинам, грузчики-транспортировщики.

■ Д Л Я  РАБОТЫ В ПОС. БИ ЛИМ БАЙ : швеи- 
мотористки, ученики швей-мотористок, кочегары, 
тракторист-экскаваторщик, контролеры готовой  
продукции, маляры.

Обращаться по адресу: г. Первоуральск, ул. 
Малышева, 45, отдел кадров.

Первоуральский ремонтно-строительный участок 
(ул . Ленина, 112) принимает заявки на установку  
двухконфорочных и четЫрехконфорочных газовы х 
плит.

К сведению трудящ ихся: установка плит в 1971 
году будет строго ограничена.

Здесь ж е принимаются заявки на ремонт квар
тир. Срок выполнения пять дней.

Городской отдел здравоохранения и горком профсо
юза медработников выражают глубокое соболезнование 
врачу санэпидстанции Авдеевой Глафире Александровне 
по поводу смерти ее матери

ПИРСАНОВОЙ 
Александры Ивановны.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
• —-

~ в Я уіоунА ииаь  
ги> Ѵлеага. 3.//40

ТЕЛЕФОНЫ: редактор —
2-15-72, зам. редактора — 
2-52-05, ответственный сек
ретарь — 2-14-94, отдел пар
тийной жизни -2-52-83. эко
номический отдел -2-53-47. 
отдел писем-2-52-21, бух
галтер—2-53-71, директор 
типографии —2-46-55,


